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عن تفريغ ملف صوتي إلى وثيقة نصية/وورد. فرغم الالتزام بمعيار الدقة عند التفريغ إلى حد كبير، إلا أن النص يمكن أن ملاحظة: ما يلي عبارة 

 يكون غير كامل ودقيق بسبب ضعف الصوت والتصحيحات النحوية. وينشر هذا الملف كوسيلة مساعدة لملف الصوت الأصلي،إلا أنه ينبغي ألا يؤخذ

 .كسجل رسمي

 ومنظمة دعم العناوين/منظمة مصادر الأرقام ICANNالاجتماع المشترك: مجلس إدارة  -أبوظبي
 بتوقيت الخليج 09:30إلى  08:30من الساعة  – 2017نوفمبر/تشرين الثاني  1الأربعاء، الموافق 

 | أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة 60رقم  ICANNاجتماع 

 

 

مع منظمة دعم  ICANNإذن طاب صباحكم جميعًا.  هذا هو اجتماع مجلس إدارة  رون دا سيلفيا:   

المعينين من  ICANN، وأنا رون دا سيلفيا، أحد أعضاء مجلس إدارة ASOالعناوين 

ات الجالسين إلى الطاولة قبل منظمة دعم العناوين.  وسوف نبدأ جلستنا بتناول كلم

 بالتناوب من أجل التعريف بأنفسهم.  لم لا أبدأ بريناليا.

 

 .ICANNطاب صباحكم.  ريناليا عبدالرحيم، عضو مجلس إدارة  ريناليا عبدالرحيم:   

 

 .ICANNطاب صباحكم.  شيرين شلبي، عضو في مجلس إدارة    شيرين شلبي:   

 

 .ICANNالسلام عليكم.  لويزويس فان دير لان، عضو في مجلس إدارة  لويزويس فان دير لان:   

 

طاب صباحكم، أنا هيرف كليمنت.  سوف أشارك في مجلس العناوين في منظمة دعم  هيرف كليمنت:  

العناوين اعتبارًا من الأول من يناير/كانون الثاني، من مركز تنسيق الشبكات الأوروبية 

 (.RIPE NCCلبروتوكول الإنترنت )

 

 طاب صباحكم جميعًا.  السلام عليكم.  خالد قوبعة من تونس، وعضو مجلس الإدارة. خالد قوبعة:  
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 .ASO ACكيفن بلومبرغ، مجلس عناوين المنظمة الداعمة للعناوين    كيفن بلومبرغ:  

 

 .ICANNستيف كروكر، مجلس إدارة    ستيف كروكر:   

 

 .AfriNICير التنفيذي لمركز أنا آلان باريت، مد   آلان باريت:  

 

 ، بتعيين من منظمة دعم العناوين.ICANNأنا أكينوري مايمورا، عضو مجلس إدارة  أكينوري مايمورا:  

 

 .LACNICأوسكار روبليس، مدير تنفيذ لسجل    أوسكار روبليس:  

 

 .LACNICهارتموت غلاسر، ممثل منظمة دعم العناوين لدى سجل   هارتموت غلاسر:  

 

أكسيل باوليك، العضو المنتدى لمركز تنسيق الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت  سيل باوليك:  أك

(RIPE NCC.) 

 

 .APNICبراجيش جاين، عضو منظمة دعم العناوين من منطقة    براجيش جاين:   

 

 .LACNIC، ومجلس ICANNليتو إيبارا من مجلس إدارة    ليتو إيبارا:  
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 .APNICبابلو هينوجوسا، من فريق عمل    بابلو هينوجوسا: 

 

من منطقة  ASOطاب صباحكم، أنا توموهيرو فوجيساكي، عضو مجلس عناوين  توموهيرو فوجيساكي:  

APNIC. 

 

من منطقة )يتعذر  ASOممثل  --)يتعذر تمييز الصوت( صباحكم.  أنا جورج فيلا  جورج فيلا:  

 تمييز الصوت(.

 

 .ASOماز، رئيس مجلس عناوين منظمة فيليز يل   فيليز يلماز:  

 

 ممتاز.  شكرًا جزيلاً، وطاب صباحكم جميعًا مرة أخرى. رون دا سيلفيا:   

هل لدينا الأسئلة؟  هل يمكننا حذف هذه الشريحة؟  هل لدينا الشريحة الأخرى الأولى؟  

 ممتاز جدًا.

، وبعد ICANNة إذن في البداية لدينا سؤال من منظمة دعم العناوين إلى مجلس إدار

ذلك سوف نعود مرة أخرى إلى الشق الآخر وهو عبارة عن بضعة أسئلة من مجلس 

 الإدارة إلى منظمة دعم العناوين .

مراجعة للتقرير النهائي الخاص  ICANNإذن هذا هو السؤال.  هل أجرى مجلس إدارة 

أو مقترحات المكتمل مؤخرًا؟  وهل يضم أية أفكار  ASOبمراجعة منظمة دعم العناوين 

مع بدء المجلس التنفيذي لمنظمة مصادر الأرقام مناقشاته حول التوصيات الواردة فيه 

 والخطوات التالية؟

 أعتقد أن ريناليا سوف تتناول ذلك، أليس كذلك؟  شكرًا.     
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الإجابة غير سارة إلى حد ما.  ليس لدى مجلس الإدارة أي رؤية حول  --نعم.  إذن فهي  ريناليا عبدالرحيم:   

نتيجة مراجعة منظمة دعم العناوين لأننا لم نتلقى وثائق فيما يخص مراجعة مجلس الإدارة 

منظمة  -وللأسف- ICANNبالأساس.  ومن ثم لم ترسلوا ذلك إلينا رسميًا.  وللأسف فإن 

ما وهناك إجراءات نافذة وإذا لم يتم اتباع العملية فإنها لا تصل إلى  بيروقراطية إلى حد

ما يجب أن تصل إليه.  واسمحوا لي أن أقدم بعض المقترحات حول كيفية المضي قدمًا 

بهذا.  إذن، آلان باريت، في مراسم الافتتاح، أعتقد أنك ذكرت بأن منظمة مصادر الأرقام 

دة في التقرير النهائي وأن تلك التقييمات سوف تخضع سوف تجري تقييمًا للتوصيات الوار

 للتعليق العام، أليس كذلك؟

 

نعم، هذا صحيح.  يستعرض المجلس التنفيذي لمنظمة مصادر الأرقام التقرير الذي  آلان باريت:  

توصية نوعية، كما سينظر المجلس التنفيذي لمنظمة مصادر الأرقام  NROيحتوي على 

ترحًا حول ما يجب فعله. وبعد ذلك سوف يخضع مقترحنا للتعليقات في كل منها ويقدم مق

 العامة داخل مجتمعاتنا في سجلات الإنترنت الإقليمية.

 

ممتاز.  إذن لإكمال دورة المراجعة، فإن هذا هو اقتراحنا، بأنه بمجرد الانتهاء من كل   ريناليا عبدالرحيم:  

عد يمكم للتوصيات، ونتيجة التعليقات العامة، وبذلك، أن ترسلوا إلينا التقرير النهائي، وتقي

ذلك تقومون بإرفاق أية معلومات حول خطوات التنفيذ التي تتطلب الحصول على دعم 

من خلال اللجنة التي أرأسها في الوقت -، بحيث يمكن لمجلس الإدارة ICANNأو موارد 

 ما يحتاج منها لمنظمات تقييم -الحالي والتي سيتولاها خالد، أي لجنة الفاعلية المؤسسية

 كجزء من قبولنا للتقرير النهائي. ICANNالدعم في 

هذا إذن هو مقترحنا من حيث المضي قدمًا.  والقيام بذلك سوف يحقق التزامات مجلس 

الأولى  ASO.  كما يتوازى ذلك مع مراجعة ASOالإدارة فيما يخص عملية مراجعة 

ئية التي نجمت عن المراجعة في حد ذاتها.  حيث قبل مجلس الإدارة خطة التنفيذ النها

، فإن تقديم ICANNوبمجرد أن نقوم بذلك، بالتوازي مع عملية المراجعة التنظيمية لـ 
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التقرير النهائي وأي من المعلومات الأخرى ذات الصلة سوف تبدأ العد التنازلي مرة 

 أخرى للمراجعة التالية في غضون مدة خمسة أعوام.

 

 شكرًا لك، ريناليا.  يبدو هذا منطقيًا.  أنا على يقين بأنه يمكننا القيام بذلك. آلان باريت:  

 

 شكرًا جزيلاً.  ريناليا عبدالرحيم:   

 

أنا أكينوري مايمورا للعلم والإحاطة.  إذن أريد أن أقدم ردًا، ليس بالفعل البدء في إصدار  أكينوري مايمورا:   

 ASOحقًا بالحصول على التقرير النهائي لمراجعة  من مجلس الإدارة، بأنني بالفعل سعيد

سوف أقوم مع أعضاء مجلس الإدارة أو  --من جهة المراجعة المستقلة، وبعد ذلك فإنني 

من المعنين بمراقبة المناقشة في ساحات سجلات الإنترنت الإقليمية.  وبعد  -كما تعلمون-

، RIPEلبروتوكول الإنترنت  ذلك، على سبيل المثال، فإن اجتماع الشبكات الأوروبية

قدمه إلى اللجنة بأن التقرير النهائي قد نُشر وقد  --قدم الجمهور عرضًا توضيحيًا إلى 

في يونيو/حزيران،  APNICدخل الآن عملية النظر والدراسة.  وبعد ذلك في اجتماع 

 يةعقدوا جلسة مشاورات عامة، وبعد ذلك كانت هناك مناقشات جيدة بالفعل لدراسة كيف

 ذاتها. ASOوتحويله إلى تحسين لمنظمة  --التنفيذ أو كيفية تفسير التقرير النهائي إلى 

 وأنا سعيد للغاية بعقد هذه المناقشة النشطة للغاية من أجل تحسين منظمة دعم العناوين.

 شكرًا جزيلاً. 

 

 أكسيل.   رون دا سيلفيا:   
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الطبع، فقد كنا نستعرض التقرير والتوصيات، بأننا ننظر شكرًا.  عندما ذكر ألان ذلك، ب أكسيل باوليك:  

فيها باعتبارنا المجلس التنفيذي لمنظمة مصادر الأرقام، بالطبع فإننا نقوم بذلك بالتعاون 

 والتنسيق عن قرب مع مجلس العناوين في منظمة دعم العناوين.  فقط تذكيرًا بذلك.

 

 براجيش.   رون دا سيلفيا:   

 

 APNICشكرًا.  أنا براجيش جاين.  إضافة إلى )يتعذر تمييز الصوت( الآن، قمنا في   براجيش جاين:  

 مناقشات المجتمع. APNICبإنشاء مجموعة للاهتمامات الخاصة من أجل النقاش حول 

 شكرًا. 

 

 فيليز.     رون دا سيلفيا:   

 

التنفيذي لمنظمة مصادر  أريد فقط المتابعة لما أوضحه أكسيل هناك، نعم، المجلس فيليز يلماز:  

لقد قاموا  --الأرقام، إذا المجلس التنفيذ في منظمة مصادر الأرقام، لقد قاموا من خلال 

خرجت عن المراجعة،  --بمراجعة بالفعل على عدد من التوصيات التي جاءت من 

ونجري في الوقت الحالي مراجعة ونحن، باعتبارنا المجلس التنفيذي لمنظمة مصادر 

 ، نجري عملية مشابهة.  وسوف يرسلون معًا إلى المجتمعات.الأرقام

إذن لا يتعلق الأمر بالمجلس التنفيذي لمنظمة مصادر الأرقام فحسب، ولكنها تتم بالتعاون 

مع مجلس العناوين في منظمة دعم العناوين أيضًا.  وهذه مسألة من المهم الإشارة إليها، 

 التجربة. من حيث --وهي إلى حد ما تتصل بالمجتمع 

 شكرًا.     
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 حسناً.  شكرًا.  هل هناك أي شيء آخر في هذا الجانب، آلان؟  لا؟   رون دا سيلفيا:   

 هل يمكننا العودة مرة أخرى إلى الشريحة السابقة، إذن.     

كانت هذه مجموعة الأسئلة التي تم إرسالها من مجلس الإدارة إلى منظمة دعم العناوين.  

هي بعض المشكلات والموضوعات الأساسية التي تعمل عليها منظمة دعم في البداية، ما 

مجتمعات سجلات الإنترنت الإقليمية في الوقت الحالي.   -أو على نطاق أوسع-العناوين 

وثانيًا، ما هي مخاوفكم فيما يخص القواعد العامة لحماية البيانات وكيفية الحد من 

 المخاطر؟

 ن.هل نتناول السؤال الأول؟  آلا 

 

حسنًا.  اسمحوا لي أن أتناول هذا الأمر.  إذن المشكلات التي نعمل عليها داخل منطقة  آلان باريت:  

ICANN  هي مراجعةASO والتي كنا نتحدث حولها للتو، وبالطبع ثمة عملية قائمة ،

حاليًا من أجل تعيين أعضاء مجلس الإدارة من حين إلى آخر، ونحن مشاركون في العديد 

.  ويمكنني الحديث حول ذلك بشكل منفصل.  ICANNجتمعات ذات الصلة بـ من الم

بالإضافة إلى مبادرة مؤشرات جودة تقنيات المعرّف، التي تقيّم مدى صحة وسلامة 

معرّفات الإنترنت.  ونحن نعمل داخل مجتمعاتنا وفريق العمل من أجل التعرف على ما 

رقام.  ويأتي ذلك بالتعاون مع مكتب يمكننا قياسه فيما يخص صحة وسلامة نظام الأ

 .ICANNالمسئول الفني الأول في 

خارج منظومة  --وبشكل عام أكثر، إذا ما نظرنا في سجلات الإنترنت الإقليمية بدلاً من 

ICANN نجد أن لدينا جهودًا جارية في التعامل مع نضوب وانتهاء بروتوكولات ،

، ونحاول 6من الإصدار  IPوتعزيز بروتوكولات الإنترنت  4من الإصدار  IPالإنترنت 

 بشكل عام جعل الإنترنت يعمل بشكل جيد.
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قد ظهرت عدة  9لدي حاجة ملحة للتعقيب على ذلك. إن عملية الاختيار للمقعد رقم  رون دا سيلفيا:   

في حقيقة الأمر،   مرات، وتم سؤالي عما إن كان هذا يعني أنني أتخلى عن هذا المنصب.

ماذا حدث في منظمة دعم العناوين كان بصرف النظر عن كان  --هذا ليس صحيحًا.  ما 

، أي أن هناك طلب من 9هناك من يقف أم لا، تم تنفيذ العملية، كل ثلاث سنوت، للمقعد 

أجل الترشيحات، وهناك عملية تقييم.  لذلك ليس هناك أي ضمان بأن لدى عضو مجلس 

 --لمعين أي موقف.  فيجب عليهم خوض نفس عملية المنح من جديد ومقارنتها الإدارة ا

 بالإضافة إلى مقارنتها بمقدمي الطلبات والأطراف المعنية الأخرى.

لذلك وبسبب طرح هذه المسألة، لا أدري كم عدد مرات الرد عليّ بالقول، "أنت تتنازلين 

ن منصبي.  هذه هي العملية الطبيعية عن منصبك، أليس كذلك؟"  كلا، لا، أنا لا أتخلى ع

التي تخوضها منظمة دعم العناوين في اختيار أعضاء مجلس الإدارة.  وسوف أخوض 

نفس العملية التي خضتها منذ ثلاث سنوات، وإذا ما تم انتخابي في نهاية الأمر، فستكون 

نظمة دعم هذه هي النتيجة الطبيعية.  ولكن كما تعلمون، فمن المحتمل جدًا أن تقرر م

 العناوين اختيار شخص آخر أيضًا، وهذا جزء من العملية المتبعة.

 ومن ثم فقد تم تذكيري بذلك في تعليقك.     

 شكرًا. 

هل من تعليق آخر على النواحي الأساسية التي تعمل عليها منظمة دعم العناوين؟   

 براجيش.

 

م تتم مناقشتها، على الأقل في مركز معلومات براجيش جاين.  من الأشياء الهامة التي ل براجيش جاين:  

 -، ألا وهي مخصصات بروتوكول الإنترنتAPNICشبكات آسيا والمحيط الهادئ 

هل من المفترض أن تكون حرة أم مقيدة؟  هل ستنضب وتخرج  IPv6الإصدار السادس 

م دعن حيز الاستخدام في غضون أربع سنوات، بالنسبة إلى أن إنترنت الأشياء، فإنه يق

 مليار جهاز أو أن عددًا أكبر قد يتم طرحه.   50أرقامًا تصل إلى 
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إذن فالسؤال الذي يتم النقاش حوله هو: هل يجب أن يكون تخصيص هذه البروتوكولات 

على أساس الحاجة فحسب، أي يتم إعطاء فرد أربعة عناوين أو ثمانية عناوين أم يكون 

القبيل؟  هذه مناقشة هامة للغاية ومستمرة أو شيء من هذا  56شرطة مائلة / 64لدينا /

 وتهم جميع المعنين.

 شكرًا.     

 

عامًا فيما يخص  20أرى أن هذا الموضوع الخاص يذكرنا تمامًا بتلك الفترة منذ  رون دا سيلفيا:   

، حيث كان هناك الكثير من النقاش حول ما إن كنتم IPv4بروتوكولاً مختلفًا، وهو 

حيث عدد العناوين التي يتم توفيرها اليوم، وبعد ذلك مقدار الوقت متحررين للغاية من 

 في المستقبل، سوف ينضب هذا العدد.  ويبدو أن هذا الأمر قد حدث.

وربما نكون قد استفدنا بعض الدروس من ذلك، وبما أننا أجرينا هذه المناقشة وعملية 

ذكر المشاركون كيف وضع السياسات عبر مجتمع سجلات الإنترنت الإقليمية، سوف يت

تعاملنا مع بعض سياسات التخصيص للبرتوكولات من الإصدار الرابع وبعضًا من نفس 

 تلك المبادئ في سياسات التخصيص للإصدار السادس.

 أكينوري.     

 

 أنا أكينوري مايمورا للعلم والإحاطة.  أكينوري مايمورا:   

ميع، ولكن لا يزال من الأفضل أعتقد أن هذا الموضوع مشترك لدى الج --أعتقد أن 

تستند بالأساس  IPتوضيح أن سياسة التعيين والتخصيص لأرقام بروتوكول الإنترنت 

إذا كان من المفترض إعادة النظر  --إلى مناقشة سجلات الإنترنت الإقليمية.  وبعد ذلك 

إلى سجلات  IANAفي التخصيص من جانب هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة 

 فسوف تتم مناقشة ذلك كمقترح للسياسة العامة. --الإقليمية، فإن ذلك الإنترنت 
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وهناك تمييز وتفريق في السياسات المتبعة لدينا، إذن.  إذن سؤالك،  --ومن ثم هناك 

 براجيش، هو سؤالنا في حقيقة الأمر.  كيف ذلك؟  هل لديك فكرة؟

 

اقش الموضوع وكان السؤال كل كيفية قيام مجلس ليس يقينًا.  لقد رأيت فقط بما أننا نن براجيش جاين:   

مشاركة منظمة دعم العناوين في ذلك. وبصفتي  --العناوين في منظمة دعم العناوين 

عضو في مجلس العناوين في منظمة دعم العناوين، أحد الأنشطة المشاركة في هذا 

 .IPv6التخصيص لبروتوكولات 

 شكرًا.     

 

 كيفين.   رون دا سيلفيا:   

 

أنا كيفن بلومبرغ، من منطقة السجل الأمريكي لأرقام الإنترنت، مجلس العناوين في  كيفن بلومبرغ:  

 منظمة دعم العناوين.

إذن فقد تم سؤالي بالفعل، أكينوري، عن ذلك منذ بعضة أيام، ألا وهو ما نوع السياسة 

 IPv6بروتوكول العامة التي يمكن أن نراها على هذا المسار؟  وفي حقيقة الأمر، فإن 

هو المكان الذي يمكن أن يكون ذلك فيه.  وعندما نتحدث حول مقدار المساحة المخصصة 

إلى سجلات الإنترنت الإقليمية، سواء كنا أكثر أو أقل تحررًا أو أن الأرقام  IANAمن 

تتحول من حيث الاستخدامات، وما إلى ذلك، فمن الممكن أن يكون هناك في بعض 

واستخدامه، سياسة عامة فيما يخص ذلك.  وهذا أمر  IPv6ا إلى تقييم النقاش، استنادً 

 ممكن للغاية.  لكن ما طبيعة ذلك، فمن الواضح أننا لا نعلم.

 

 أكينوري.   رون دا سيلفيا:   
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 أعني --لقد  --نعم، جزيل الشكر لك، كيفين.  أنا أتذكر أنه منذ عدة سنوات فقد عقدنا  أكينوري مايمورا:   

في ذلك الوقت، وبعد ذلك أجرينا مناقشة حول مراجعة  APNICمشارك بنشاط في أنني 

، وعند أي نقطة كانت التخصيص في ذلك الوقت، IPv6سياسة تخصيص بروتوكول 

من حيث الطول المحدد.  وفي ذلك الوقت، استمرت المناقشات ووصلنا  48كما تعلمون، /

نترنت الإقليمي، بمعنى الطول المتغير إلى الإجماع أيضًا.  ويخضع ذلك لتقدير سجل الإ

- IPv6لأنه وكما تعلمون، فإن بروتوكول  --.  وبعد ذلك أتذكر أن 64حتى / 48من /

يتمتع بمساحة كبيرة من العناوين.  ولكن على الرغم من ذلك، فإنها ليست مساحة لا  -

دًا على فكرة لم نحصل أب --ليس لدينا  --متناهية، بل مساحة محدودة.  إذن لا نتوقع 

واضحة حول كيفية استخدام ذلك في الحالات المقبلة، أنه يجب أن نكون أكثر تحفظًا، 

 .IPv6كما تعلمون، تجاه استخدام بروتوكول 

رنت إنت --إذن ربما نجري هذه المناقشة في المستقبل.  وكما تعلمون فإن إنترنت الأشياء 

، سوف نجري الكثير IPتخدام عناوين الأشياء من هذه المناقشات المستقبلية.  ومع اس

 من التغييرات.  

 ومن ثم فإنني أتفق مع تلك النقطة. 

 شكرًا. 

 

 شكرًا.  فيليز.   رون دا سيلفيا:  

 

شكرًا لك، رون.  هذا من الموضوعات الشيقة التي يتم النقاش فيها جيئة وذهابًا.  وأريد  فيليز يلماز:  

فقط أن أوضح بأن هناك اختلاف كبير للغاية بين ممارسات تخصيص السجلات الإقليمية 

 أو السياسات الإقليمية في مقابل السياسات العالمية.  

هذه يتم تسجيلها، من الجيد أن نتذكر وفي حقيقة الأمر، ولصالح الجمهور أيضًا وجلستنا 

بأن جميع هذه السياسات الخاصة بالتخصيص، في حقيقة الأمر، قادمة من واقع احتياجات 
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حسنًا، كما تعلمون، لنحدد رقمًا ونتناوله بالنقاش، والتي  --الصناعة.  لا أحد يأتي بشيء 

ي أحد كيف كانت سياسة تخصيص مخصصة وفق الاجتياحات منذ سنوات ولم يعرف أ

، أليس كذلك؟  ولا زلتم IPستكون مآلات إطلاق الإصدار السادس من عناوين الإنترنت 

تحاولون الوصول إلى الإجابة عن ذلك بعد كل هذه السنوات.  كل ما أريد توضيحه هو 

أنه بصرف النظر عن طبيعة العمل، في حقيقة الأمر، فسوف يأتي من المجتمعات حيث 

ة بما إن كان هذا هو الحجم القابل للاستخدام أم لا.  وفي حقيقة سيعرض المشغلون علام

الأمر، لقد حدث ذلك في الماضي حيث تم تعديل حجم تخصيص أعضاء سجلات الإنترنت 

 في الماضي. RIRأو تخصيص  IPv6الإقليمية لبروتوكول 

 .  وإذاRIRلتخصيص  RIR - IANAبالطبع، ثمة فكرة تتمثل في أنه بالنسبة لسجلات 

ما حدث ذلك، إذا كان ذلك الحجم بحاجة لتعديل في جميع المناطق، فسوف يأتي ذلك إلينا 

في صورة سياسة عالمية.  وبعد ذلك في هذا المنتدى، بما أن منظمة الدعم/اللجنة 

الاستشارية حاضرة فسوف يكون لذلك أهمية.  أو أ نهذه طريقة إقليمية صارمة لا سيما 

، كيف يتم هذا التخصيص داخل الحشود من 48، و64لة بالنسبة لتخصيص شرطة مائ

 خلال المشغلين إلى عملائهم ومستخدميهم، في حقيقة الأمر.

 شكرًا.     

 

أرى أن هذا الأمر بكل تأكيد هام وشيق، ذلك أننا في جميع سجلات الإنترنت الإقليمية  رون دا سيلفيا: 

وداخل منظمة الدعم، نتحدث حول سياسات التخصيص بالنسبة للإصدار السادس، وما 

الحجم الذي يجب أن يكون عليه؟  وثانيًا، مسوغ من أجل المساحة، سواء كانت مستندة 

 إلى الاحتياجات أم لا.  

د أن الأمر التالي الذي أتوق لرؤيته إن جاء، لأن هذا ربما ما حدث في مساحات أعتق

الإصدار الرابع، هل يجب أو لا يجب أن تكون لدينا سياسة استطلاع بحيث إنه في حالة 

توفير مساحة كبيرة، فيمكنك إعادتها مرة أخرى.  إذن سوف أنتظر لأتعرف عما إذا كان 

عامًا  20هذا هو نفس نوع المحادثات التي أجريناها منذ هذا الأمر سيرد أم لا.  لكن 

وتكلمنا فيه من قبل.  وبعد ذلك نفدت جميعًا.  وبعد ذلك تخلصنا من السياسات القائمة 
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على الاحتياجات.  وقمنا بوضع سوق لبرتوكولات الإصدار الرابع من أجل التنازل 

 وتحويل الملكية.  

رة من عناوين الإصدار السادس.  ولكن، إذا ما بدأنا وكما تعلمون بالفعل، ثمة أكوام كبي

 في توزيعها بالملايين، ربما نتعرض لنفس المشكلات مرة أخرى.

 .  هل ننتقل إلى ذلك الموضوع؟GDPRقواعد حماية البيانات العامة  

 

 لا.   ستيف كروكر:  

 

 نعم، أكسيل.   رون دا سيلفيا:  

 

، هذا موضوع رائع.  وهو موضوع هذا GDPRة البيانات العامة شكرًا.  قواعد حماي أكسيل باوليك:  

الأسبوع هنا أيضًا.  ومن الواضح أن سجلات الإنترنت الإقليمية مهتمة بذلك ونحن 

نرحب بذلك.  لا سيما الحديث بالنيابة عن مركز تنسيق الشبكات الأوروبية لبروتوكول 

روبا.  فهذا مؤثر جدًا ، فمقرنا كائن في أوRéseaux IP Européensالإنترنت 

 بالنسبة لنا.  

وأنا سعيد للغاية بالقول بأن الذكريات القديمة قد خرجت من أعماق رأسي.  لقد تحدثنا 

أعوام تقريبًا.  حتى أنه كانت لدينا قوة مهام لحماية البيانات  10حول ذلك مع المجتمع منذ 

ما يجب حمايته  --ما يمكن أن بقيادة المجتمع من أجل إلقاء نظرة على بيانات السجلات و

 وما يمكن أن يكون عامًا وما شابه ذلك.  

سنوات بالفعل.  ونحن ننظر إلى هذه  10ومن ثم فقد أجرينا ممارسة مشابهة منذ قرابة 

المسألة منذ فترة ليست بالقليلة.  ويسرني القول بأننا التقينا يوران بالأمس وقمنا بتنسيق 

ما نقوم به قليلاً مع أفكارنا الموجودة بالفعل.  ربما يكون الموضوع الرئيسي بالنسبة 
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كما  --الخاص بالأسماء أو  WHOISترنت الإقليمية هو أن بروتوكول لسجلات الإن

تعلمون، بيانات السجل ضرورية لعمليات وتشغيل الإنترنت، ومن الضروري بالفعل 

العثور على الأشخاص القائمين على تشغيل أجزاء الإنترنت. ويجب أن تكون البيانات 

 يما بين أجزاء الإنترنت وتشغيلها.متاحة بشكل منفتح قدر الإمكانية من أجل الاتصال ف

 

 لوس وايز.   رون دا سيلفيا:  

 

 RIPEأريد فقط أن أطرح سؤالاً.  هل حصلت الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت  لويزويس فان دير لان: 

على أي إشعار من أي جهات أوروبية لحماية البيانات حول أي مما قمت به وقد يمثل 

ن ننظر إلى المحامي الخاص بكم هناك.  ويبدو من المهم أن مجموعة خرقًا للقوانين؟ ونح

كانت تعمل على حل تلك المشكلات.  ألم يلاحظوكم أيها السادة، أم أنكم  29عمل المادة 

 ممتثلون لهذه الدرجة بالقوانين لدرجة أن كل شخص غيركم يمكن أن يتعلم منكم؟

 

ت كهذه.  وقد حاولنا التنسيق على قد الإمكان مع السلطات حتى الآن لم نواجه أية مشكلا أكسيل باوليك:  

لم نظهر  --والجهات ومع من ينظرون إلينا هناك.  لكننا لم نصل إلى ذلك الحد بالنسبة 

إلى هذه الدرجة على شاشات المراقبة الخاصة بهم.  لكننا ننظر في الوقت نفسه في 

شكل واضح.  ويجب إدارة هذا الأمر الخروج عمليًا والتحدث إليهم في الوقت الحالي، ب

ويجب أن تخضع التوقعات للإدارة، بالحديث نيابة عن مركز تنسيق الشبكات الأوروبية 

 (.RIPE NCCلبروتوكول الإنترنت )

 

هل هناك أي شخص آخر من منظمة مصادر الأرقام يريد الحديث عن هذا الأمر؟  لا؟   رون دا سيلفيا: 

 حسنًا.  حسناً.  شكرًا.
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يد أن أستغرق دقيقة وأرسل تحياتي إلى جون.  كان من المفترض أن يحضر جون أر

كوران هنا معنا صباح اليوم أيضًا واضطر للمغادرة فجأة.  فنحن نفتقده الآن.  عفوًا؟  

 بول أيضًا.  هل كان من المفترض أن يكون هناك، رغم ذلك؟

 

عدم القدرة في المجلس التنفيذي لمنظمة مصادر نشهد الآن نوبة مفاجئة من المشكلات، و أكسيل باوليك:  

الأرقام.  أشعر بصحة جيدة، وأنا سعيد لوجودي معكم هنا.  لكن نعم، بول ويلسون كان 

 من المفترض أن يكون هنا أيضًا.  ولكنه لم يتمكن من السفر.  مثل جون.  

 

ي طريقك إلى أبوظبي.  نعم، يا له من أمر. تعلمنا الدرس إذن.  لا تذهب إلى دبي ف بول دا سيلفا:  

 أرسلوا تحياتنا إلى بول إذن هو الآخر.  شكرًا.

 هل هناك أية موضوعات أخرى، أو أسئلة بالنسبة لمنظمة دعم العناوين؟  أكينوري.     

 

 شكرًا جزيلاً.  أنا أكينوري مايمورا، للعلم والإحاطة.    أكينوري مايمورا:  

جعة.   وكما تعلمون أعتقد أن )يتعذر تمييز حول لجنة المرا ASOوأود أن أسأل 

الصوت( هل يمكننا الحصول على وجهة نظركم حول المخطط الجديدة لما بعد عملية 

 النقل وبالأساس حول لجنة المراجعة؟  إذا أمكننا تناول ذلك؟

 

 آلان.   رون دا سيلفيا:  

 

 IANAلجنة مراجعة خدمات الترقيم لـ  حسنًا.  ألان باريت.  سوف أتولى ذلك.  تم إنشاء آلان باريت:  

.  أعتقد أنها لجنة مكونة من ثلاثة أعضاء من كل من مناطق IANAكجزء من عملية نقل 
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.  IANAسجلات الإنترنت الإقليمية الخمسة.  ومهمتها تتمثل النظر في أداء الترقيم في 

خص فيما ي ICANNإذن كما تعلمون، هل نحصل على الخدمات التي نحتاجها من 

؟  وعلى المستوى الرسمي، أعتقد أنه من IANAاتفاقية مستوى الخدمة لخدمات 

المفترض بنا أن نجتمع مرتان في العام عن طريق المؤتمرات الهاتفية.  ونتوقع تمامًا أنه 

لن تكون لها علاقة كبيرة بالأمر. لأننا نحصل على هذه التقارير الرائعة من هيئة 

فات الفنية العامة كل شهر لتخبرنا بأن كل شيء يسير على ميع ما يرام.  إننا نفي بج المُعرِّ

 اتفاقية مستوى الخدمة التي أبرمناها.  

ومن ثم، طالما أن هذا الأمر مستمر، أعتقد أن لجنة المراجعة سوف تكون لديها مهمة 

تقديم تقارير رسمية كل حين وآخر بأن كل الأمور على ما يرام.  فهذه أعباء خفيفة.  

ل من كل سجل من سجلات الإنترنت الإقليمية وأعتقد أن لدينا عضو واحد من فريق العم

وعضوين من المجتمع.  وفي الكثير من الحالات، قامت سجلات الإنترنت الإقليمية بتعيين 

نفس العضوين من المجتمع في لجنة المراجعة مع تعيينهما في مجلس العناوين في منظمة 

 تقوم به لجنة المراجعة.دعم العناوين.  إذن بسبب ذلك ربما يعلم فيليز المزيد حول ما 

 

آلان، شكرًا لك على هذه المقدمة.  نعم، لا تزال لجنة المراجعة تعمل على التقرير، على  فيليز يلماز:  

.  لكننا اتفقنا بالفعل على إجراءات التشغيل 2017تقرير خاص سوف يصدر عن العام 

 وبعد عملية النقل. الخاصة بنا من أجل البدء في عملنا منذ البدء في المشروع الجديد

 لكن ما قاله آلان دقيق للغاية.  يمكنني أن أضع خاتمي عليه. 

لا تتمثل مهمة لجنة المراجعة في الانطلاق وفحص كل خطوة لاتفاقية مستوى  --هناك  

الخدمات.  لكنها تتعلق أكثر بفهم خبرتنا في سجلات الإنترنت الإقليمية مع تفاعلهم مع 

IANA فا بحيث يمكننا تقديم التوصيات، إذا كان هناك  PTIت الفنية العامة وهيئة المُعرِّ

 تقديم توصية من أجله، أليس كذلك؟   -من جانب المجتمع-ما يجب علينا 

إذن في هذا الصدد فإننا نعمل مع سجلات الإنترنت الإقليمية.  وهذا التفويض، ما كان 

 .  يتحدث آلان حوله بخصوص فريق المراجعة، هو انعكاس لذلك
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وهناك عضوين من المجتمع، ولكن طرف ثالث أيضًا من كل منطقة، أو التعيين في 

اللجنة، من فريق عمل سجلات الإنترنت الإقليمية من أجل استعراض ما كانت عليه 

التوقعات التشغيلية الفعلية وما إن كانت قد استوفيت أو طبيعة المشكلات التي كانت 

عمل عن قرب مع فريق عمل سجلات الإنترنت الإقليمية.  موجودة.  في ذلك الصدد، فإننا ن

في الحصول على تقرير منهم بحيث يمكننا إغلاق دائرة  -بشكل أساسي-مهمتنا تتمثل 

القول بأن العملية تم اتباعها وأن التجربة كانت جيدة أو سيئة.  وإلى الآن لم نسمع خلاف 

 ذلك.  شكرًا.

 

.  إذن من بين ASO ACس عناوين المنظمة الداعمة للعناوين كيفن بلومبرغ، مجل كيفن بلومبرغ:  

الأشياء التي رأيتها هنا كانت الكثير من التعيينات، كلة "تعيين".  من المهم الإشارة إلى 

عضوًا.  ويتم انتخاب عشرة منهم  15أن مجلس العناوين في منظمة دعم العناوين به 

حالة لجنة المراجعة، فليس هناك من  بمعرفة مجتمعاتهم، ويتم تعيين خمسة.  أما في

يشارك في اللجنة من أعضاء مجلس العناوين في منظمة دعم العناوين.  فهم من أعضاء 

 في مجلس العناوين في منظمة دعم العناوين منتخبين من المجتمع.  

ومن ثم، في حين قد يتم تعيينهم من أجل العمل على مراجعة اتفاقية مستوى الخدمة، فقد 

أن أوضح ذلك بسبب أن "كلمة تعيينهم" تم استخدامها في العديد من المصطلحات أردت 

 المختلفة.

 

 --وقد كان ذلك  --إنني بحاجة فقط إلى تقديم توضيح آخر هنا.  لكل منطقة الحرية في  فيليز يلماز:  

كان ذلك من البداية نفس الشيء.  أما بالنسبة لأولئك الأعضاء المشاركين في لجنة 

 حرية اختيار طريقة إجراء هذا الانتخاب. --اجعة، فلهم حرية الانتخاب المر

ومن ثم في بعض المناطق كان ذلك متمثلاً في أعضاء مجلس العناوين في منظمة دعم 

العناوين.  فقد تم إشراكهم بعد التأكيد من المناطق الخاصة هم.  لكني يمكنني التحدث 

 .  RIPEنترنت الأوروبية بالنيابة عن منتدى شبكات بروتوكول الإ
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وأعتقد أن المناطق الأخرى اختارت طريقتها الخاصة في تعيين أو اختيار أعضاء 

المجتمع من أجل لجنة المراجعة، وهي عملية مختلفة تمامًا عن تعيينات أو انتخابات 

 مجلس العناوين في منظمة دعم العناوين.

 

إلى ذلك؟  هل هناك موضوعات أخرى من مجلس الإدارة؟ جيد جدًا.  هل هناك أي إضافة  رون دا سيلفيا:  

 أكينوري.

 

نعم، بالمثل.  جزيل الشكر إلى لجنة المراجعة.  من الرائع حقًا أن نحيطكم بأن المخطط  أكينوري مايمورا:  

لما بعد النقل يجري بسلاسة في عدد من الموارد.  وكما تعلمون في حقيقة الأمر، فإننا 

حريصة للغاية إذا ما عرفنا مدى تقدم ذلك.  لذا شكرًا جزيلاً لكم على بحاجة لإلقاء نظرة 

 مشاركتنا ذلك.

كما تعلمون، بالنسبة  --هل يمكننا الحصول على السؤال الخاص  --إذن بالمثل، 

لإجراءات منظمة الدعم الأخرى للمجتمع صاحب الصلاحيات، وهي عبارة عن مخطط 

 آخر جديد لما بعد عملية النقل.

 

 أكسيل.   دا سيلفيا:   رون

 

، فثمة قدر من ASOالمجتمع صاحب الصلاحيات، نعم، إذا ما نظرنا في تقرير مراجعة  أكسيل باوليك:  

 النص فيه وأيضًا توصية في النهاية.  

أعباء عمل مزايدة بشكل كبير، واحتمالية  --عبارة عن زيادة في  ASOما نراه في 

.  وكما ICANNأو عما اعتدنا القيام به داخل  --وجود عمل كثير يزيد عما نحن 
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تعلمون، فإن النطاق الخاص بنا محدود إلى حد ما.  فعمليات السياسة الخاصة بنا تندرج 

 ابه ذلك.في المناطق الخاصة بنا وما ش ICANNخارج أعمال 

كما أن منظمة دعم العناوين معنا هنا كم أجل تعيين أعضاء مجلس الإدارة ومن أجل 

الاهتمام بتنسيق عملية وضع السياسات والإجابة عن الأسئلة من مجلس الإدارة بشكل 

 عام.

الجديدة والأذرع الجديدة فيها، مثل المجتمع صاحب  ICANNوالآن فيما يخص 

لوجود أعباء عملية عالية بشكل كبير.  ونحن نرى الشواهد الصلاحيات، فثمة احتمال 

الأولى لحدوث ذلك، ويجب علينا أن نضبط أنفسنا بحيث تكون لنا القدرة على التأقلم على 

التوصية الأكبر في تقرير المراجعة تخص النظر في كيفية التوافق مع  --ذلك.  وأخيرًا 

ار.  لكن يجب علينا النظر في هذا الأمر .  ثمة بعض الأفكICANNهذا العالم الجديد في 

معًا مع اللجنة الاستشارية.  ويجب علينا النظر في هذه المسألة بالاشتراك مع المجتمعات 

 والتوصل إلى نتيجة ما من خلال عملية ما في المستقبل القريب.  ونحن ننظر في ذلك.

 

 شكرًا جزيلاً.  أكينوري مايمورا:  

 

 ALACأن لدينا موضوع فيما يخص أعباء العمل وإرهاق المتطوعين جاء مع  أعتقد رون دا سيلفيا:  

 بالأمس في جلستنا معهم.  

 شيرين، هل لديك تعليق؟ 

 

عذرًا.  لقد كنا في اجتماع مع واحدة من الدوائر بالأمس، وقالوا بأنهم سوف يشاركون  شيرين شلبي:  

الفعل سعداء للغاية بسماع ذلك لأنني في عملية إعداد الموازنة للعام الحالي.  وقد كنا ب

صلاحية رفض  -من خلال المجتمع صاحب الصلاحيات-أعتقد أن لديكم أيها السادة 

الميزانية.  ونموذجيًا بالنسبة لنا جميعًا أن يصبح المجتمع مشاركاً للغاية مبكرًا في العملية 



 NRO AR/منظمة ASOومنظمة  ICANNالاجتماع المشترك: مجلس إدارة  -أبوظبي

 

 36من  20صفحة 

 

عائد كبير، وهو التمويل  ولدينا --لأن لديكم خبرة الأسواق أكثر منا بكل تأكيد.  ومن ثم 

 الذي نتلقاه، وبعد ذلك لدينا تكلفة وهي مفصلة للغاية.

هل هذا من الأشياء التي تهتم بها منظمة دعم العناوين؟  أو أن هذا ما ترونه بسبب مذكرة 

فإنكم تتركون ذلك لبقية المجتمع؟  وإن لم تفعلوا ذلك، فكيف تمارسون  --التفاهم، فإنكن 

 فقط من أجل فتح باب النقاش من أجل التعرف على كيفية... --الصلاحية أو 

 

بالضبط.  هذا من بين الأسئلة التي يجب علينا فحصها ومن أجل التوصل إلى فهم مشترك  أكسيل باوليك:  

 20داخل المجموعة.  كيف نريد التعامل مع هذه المسألة؟  من الناحية التقليدية، منذ 

 IANAاسمعوا، ما هي ميزانيتكم وما الذي تقوم به  وقلنا، ICANNعامًا، جلسنا مع 

من أجلنا وما نصيبكم من التكلفة في ذلك؟  وفي مرحلة ما، اتفقنا على أننا سوف ندفع 

هذا المبلغ المالي وأن كل هذه الجوانب سيتم تغطيتها.  وهذا من الناحية الأساسية، متأصل 

فات الفنية العامة في اتفاقية مستوى الخدمة بأن لدي -بشكل أو بآخر- نا الآن مع هيئة المُعرِّ

فات الفنية العامة.  إني سعيد للغاية  ICANNأو مع  -- ومن خلالها إلى هيئة المُعرِّ

 بالوصول إلى هذا.  

ولكن بالطبع، وكما تقولون، فإن المجتمع صاحب الصلاحيات يعطينا الحقوق في اتخاذ 

 نعم، يوران؟ --ذلك.  لكن ليس لدينا إجراءات هنا، ونود النظر فيما نقوم به في 

 

فات  ICANNللعلم والإحاطة، فإن اتفاقية مستوى الخدمة مبرمة مع  يوران ماربي:   وليس مع هيئة المُعرِّ

 الفنية العامة.  شكرًا جزيلاً.

 

 نعم، شكرًا. --هذا ما حاولت أن    أكسيل باوليك:  
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عذرًا.  أريد فقط مواصلة الحديث قليلاً، ومن ثم فإنكم تقولون بأنكم أكثر مشاركة مع  شيرين شلبي:  

فات الفنية العامة أكثر من ميزانية  الكبيرة والتي تعد هيئة  ICANNميزانية هيئة المُعرِّ

فات الفنية العامة جزءًا منها؟  المُعرِّ

 

ن بشكل كبير في أي من الميزانيات.  فلدينا العقود في المرحلة الحالية، فإننا لسنا مشاركي أكسيل باوليك:  

.  IANAأو لخدمات  IANAللحصول على ما كان يسمى خدمات  ICANNالمبرمة مع 

كما أن لدينا اتفاقية هناك، وهي في الوقت الحالي المشاركة الخاصة بنا.  وننظر في 

ن في الأعوام القليلة أتذكر إلى الآ --بعض الأحيان في الميزانيات الأخرى أيضًا، لكننا 

الماضية، لم نقم بهذا الأمر كثيرًا.  وقد حضرنا اجتماعات وفهمنا القليل حول طبيعة 

 ، ولكن إلى الآن لم نكوّن رأيًا كبيرًا حول ذلك.ICANNميزانية 

والتعرف  ASOبل يتوجب علينا النظر في هذه المسألة مرة أخرى في عملية مراجعة 

 لمشاركة بها هناك.على الطريقة التي نريد ا

 

فيما  NROو ASOإذن ربما يكون هذا مثالاً واحدًا على التقييم الذي تقوم به كل من  رون دا سيلفيا:  

يخص ما تسأل عنه أكينوري، ألا وهو التوقعات الإضافية حول المجتمع صاحب 

طريقة  --ما بعد عملية النقل، وكما تعلم كيفية  ICANN -كما تعلم-الصلاحيات، وأيضًا 

التعامل مع هذه المسألة والحصول على فريق العمل من المتطوعين وكيفية تحديد أولوية 

 في الوقت الحالي. ASOذلك، اتفقنا؟  أعتقد أن هذه هي العملية التي تخوضها 

فات الفنية العا مة حول الطاولة وأعتقد ومعنا هنا على الرحب والسعة رئيس هيئة المُعرِّ

 أنه يريد التعليق على هذا الموضوع.  إليز.

 

بسبب وجود بعض الخلط واللبس حول عملية  --أنا إليز غيريتش  --أود التعليق على  إليز غيريتش:  

فات الفنية العامة وهيئة الإنترنت للأرقام المخصصة  وضع الميزانية داخل هيئة المُعرِّ
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لت التحدث حول هذه المسألة في الاحتفالية السنوية الأولى .  وقد حاوICANNوهيئة 

فات الفنية العامة.    لهيئة المُعرِّ

فات الفنية العامة فإن معنا  ، ويجب ICANNولكن داخل اللائحة الداخلية لهيئة المُعرِّ

.  ICANNعلينا أن نضع ميزانية.  وقد حدد المجتمع هذه المسألة أيضًا مقدمًا قبل ميزانية 

فات الفنية العامة مطروحة من أجل التعليق وف ي الوقت الحالي لدينا ميزانية هيئة المُعرِّ

العام، وقد طلبنا من الجميع التعليق قبل السادس والعشرين من نوفمبر/تشرين الثاني عند 

 انتهاء فترة التعليقات العامة.

خل ميزانية والتي تقع أيضًا دا IANAوهذه الميزانية تدخل بعد ذلك في ميزانية 

ICANN كما أن ميزانية  .IANA  أيضًا مطروحة للعليق العام في الوقت الحالي.  إذن

فات الفنية العامة هي الميزانية الكاملة لهيئة  ، أو قد IANAقد تكون ميزانية هيئة المُعرِّ

هي الوسيلة  IANAنظرًا لأن ميزانية  IANAتكون مجموعة فرعية من ميزانية 

فات الفنية العامة.  إذن،  ICANNالمستخدمة داخل  من أجل تمويل ميزانية هيئة المُعرِّ

في الوقت الحالي، فإن هذا الأمر مطروح أيضًا للتعليق العام وتنتهي فترة التعليق هذه 

في السادس والعشرين من نوفمبر/تشرين الثاني وعند تلك المرحلة تنتقل جميعها إلى 

 .  ICANNاجعة كجزء من ميزانية المجتمع صاحب الصلاحيات من أجل المر

ومن ثم فقد رأيت أنني أريد القول بأن هناك ثلاث ميزانيات.  فهناك ميزانية لهيئة 

فات الفنية العامة ويقومون  فات الفنية العامة وهي تنتقل إلى مجلس إدارة هيئة المُعرِّ المُعرِّ

وعند اعتماد مجلس  بمراجعة المسودة.  ونقوم بطرحها أمام الجمهور للتعليق عليها. 

فات الفنية العامة، يتم تقديمها بعد  فات الفنية العامة لميزانية هيئة المُعرِّ إدارة هيئة المُعرِّ

كجزء من ميزانية هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة وعند هذه  ICANNذلك إلى 

م ويقو ICANNالمرحلة يتم دمج ميزانية هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة في ميزانية 

 بمهمته. ICANNمجلس إدارة 

 ومن ثم أتمنى أن يكون هذا الكلام موضحًا لجميع الميزانيات التي كنا نعمل عليها.

فات الفنية العامة  وإليكم نقطة واحدة أخيرة، أحد الأشياء الأخرى التي طلب من هيئة المُعرِّ

عام الأول التي نقوم العمل عليها هو التشاور مع المجتمع في إعداد الميزانية.  وهذا هو ال
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فيه ببعض المشاورات الرسمية.  وقد تحدثت إلى البعض منكم من الحاضرين حول هذه 

الطاولة في الجمهور مباشرة حول الأشياء التي قد تودون رؤيتها في ميزانية العام المالي 

 القادمة.  وقد قال الغالبية منكم أنكم تقومون بعمل جيد، وبرجاء مواصلة ذلك.   2019

وأعتقد أننا قد حصلنا على تعليق واحد من ليزلي، إن كانت لا تزال هنا.  وقد قالت أنه 

العكسية التي نقوم بها.  DNSيتوجب أن نلقي نظرة على المزيد من الوثائق حول عملية 

الأعضاء في مجتمع الأرقام فيما  --ولكن بخلاف ذلك، لم تكن هناك أية تعليقات من 

.  شكرًا 2019جديدة التي تودون منها تنفيذها في العام المالي يخص بعض المشروعات ال

 لوقتكم.

 

 شكرًا لك، إليز.   رون دا سيلفيا:  

 شيرين، الكلمة لك مرة أخرى.  هل أنت راضٍ؟     

 

 أكسيل يبتسم.   شيرين شلبي:  

 

 وأنا أحدق فيها منبهرًا. هذه عملية رائعة.  وهي مفصلة للغاية، وبها العديد من المسارات.  أكسيل باوليك: 

 ] ضحك [ 

 

وبإلقاء نظرة أخرى حول الطاولة، هل هناك أحد آخر من مجلس الإدارة إلى منظمة دعم  رون دا سيلفيا:  

 العناوين؟  لا بأس بالحديث عن أي موضوع مختلف.  لوس وايز.
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رنت الإقليمية مع القطاعات أود أن أتساءل قليلاً حول مشاركة مجتمع سجلات الإنت لويزويس فان دير لان:

أعنى أن سجلات الإنترنت الإقليمية  --لأنني تأثرت كثيرًا  ICANNالأخرى في مجتمع 

بشيء ما مكتفية ذاتيًا ومنظمة بشكل رائع.  وعندما عقدنا الاجتماع مع مجلس إدارة 

LACNIC موضع ، كان من الواضح جدًا أن لدينا موارد محدودة واخترتم بانتقائية شديدة

 المشاركة وموضع عدم المشاركة.

- GACولا سيما في  --والآن من الأشياء التي وجدتها أنه في بعض قطاعات المجتمع 

يشاركون الآن.  فمعدل  GACعضوًا من  15ثمة افتقار للمعرفة الفنية.  كما أن هناك  -

 الدوران عالٍ للغاية.  

الفنية الرائعة الموجودة في مجتمع فهل ثمة طرق متسقة يمكنكم فيها مشاركة المعارف 

سجلات الإنترنت الإقليمية مع الأجزاء الأخرى في المجتمع؟  هل تشجعونهم على 

المشاركة في اجتماعاتكم، وما إلى ذلك؟  لأنني أعتقد أنه كلما حصلنا على أجزاء مختلفة 

ضل.  من المجتمع من أجل المشاركة خارج بوتقتهم، كان الحفاظ على عمل كل شيء أف

 شكرًا.

 

شكرًا لك، لويزويس.  معكم آلان باريت.  يمكنني الحديث بالنيابة عن مركز معلومات  آلان باريت:  

، وليس بالنيابة عن سجلات الإنترنت الإقليمية.  إننا نحاول AfriNICالشبكة الإفريقية 

الإقليمية المشاركة مع القطاعات الأخرى في المجتمع.  ولدينا مذكرة تفاهم مع المنظمة 

في المشاركة في  AFRALO، ومن ثم فإننا نشارك مع AFRALOلعموم أفريقيا 

اجتماعات مركز معلومات الشبكة الإفريقية.  ويحضرون إلى اجتماعاتنا.  ونحضر في 

 بعض الأحيان اجتماعاتهم.

كما أننا نحاول أيضًا المشاركة مع الحكومات.  ومن ثم داخل مركز معلومات الشبكة 

يقية، فإن لدينا ما نطلق عليه اسم مجموعة العمل الحكومية، والتي نعقد فيها اجتماعًا الإفر

جانبيًا كجزء من اجتماعاتنا الأكبر.  ونعقد اجتماعات مرتين كل عام والتي تستمر لما 

يقرب من أسبوع.  وفي العادة لما يقرب من نصف يوم من هذه الفترة، نجري اجتماعًا 
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، بما في ذلك المنظمين وجهات إنفاذ القانون، حيث يمكننا التحدث جانبيًا مع الحكومات

 إليهم حول ما يجري بالنسبة لسياسة الأرقام بالإضافة إلى القطاع الفني.

كما نحاول تثقيف العديد من الأشخاص قدر الإمكان حول الحاجة للانتقال إلى بروتوكول 

IPv6 داء والاستقرار ونسخ وإعداد نطاق تبادل الإنترنت من أجل تحسين الأDNS 

الجذر وبضعة موضوعات أخرى.  ومن ثم يمكننا العمل بالتأكيد أكثر من ذلك، لا سيما 

 وإن كانت لدينا ميزانية أكبر، ولكننا نحاول بالتأكيد.

 

 أكسيل.   رون دا سيلفيا:  

 

ت الدوران داخل مجلس أجل.  شكرًا لكِ، لويزويس.  أنا أفهم أن هناك الكثير من معدلا أكسيل باوليك:  

 ، أي دخول وجوه جديدة إلى المجلس.  ICANNإدارة 

 RIPEوبالتحدث نيابة عن مركز تنسيق الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت )

NCC في هذه الحالة، فإننا نجري الكثير من أعمال التوعية والتواصل والتدريب )

ا جميع سجلات الإنترنت الإقليمية والأنشطة التثقيفية أيضًا.  وكان يحضر معنا أيضً 

منذ عدة أعوام، وينظرون إلى حد ما في  GACبجدول ثابت إلى حد ما فيما يخص 

.  وكان IPv6على الأكثر بالإضافة إلى بروتوكولات  IPv4مسألة نفاد بروتوكولات 

إلى حد ما تحديثات وإحاطات منتظمة.  ولكن في الآونة الأخيرة خفت نور هذه  --هناك 

 بأمور أخرى، وهو أمر لا غبار عليه أيضًا. GACلتفاعلات بشكل كبير بسبب انشغال ا

إذا كانت لديكم معلومات حول الجهة التي تريد المشاركة في أعمال التوعية  --وإذا ما 

والتدريب، فإنني أؤكد لكم أنه يمكننا النظر في هذه المسألة.  يسعدني ذلك.  ومن الواضح 

 .ICANNس إدارة أيضًا بالنسبة لمجل

 

 أوسكار، الجميع يأخذ دوره.  هل تريد أخذ دورك؟   رون دا سيلفيا:  
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نعم.  الأمر يشبه إلى حد كبير ما كان مركز معلومات الشبكة الإفريقية يقوم به مع  أوسكار روبليس:  

المنظمات الإقليمية العامة، وقد وقعنا مذكرة تفاهم مع المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم 

 المستخدمين في منطقة أمريكا اللاتينية وجزر الكاريبي.  وقد بدأنا هذا العام في تنفيذها.  

نجري القليل من الأنشطة في المنطقة.  حسنًا، كما تعلمون، لدينا هذا المبنى وقد كنا 

الصغير في مونتفيديو والذي يساعدنا على المشاركة مع بقية مجتمعنا، أو مع المنظمات 

 التسع من القطاعات المختلفة في المجتمع.

ة مع كل المنطقولكن أيضًا، فإننا نستفيد من ميزة فرص التعاون تلك وننظم فعاليات في 

ومجتمع الإنترنت وبعض الجهات الأخرى في المجتمع استنادًا إلى ما نقوم  ICANNمن 

 به وطبيعة الموضوعات التي نحاول تناولها.

بالإضافة إلى ذلك، فإننا ندرك أن الفعاليات التي نقيمها لا تتناول كل شيء، لكن لدينا 

تكون فيها الحكومات أو المجتمع  القدرة والرغبة في حضور الفعاليات الأخرى التي

يجرون فيها الفعاليات الخاصة بهم.  على سبيل المثال، منتدى حوكمة الإنترنت  --المدني 

تدار  --لمنطقة أمريكا الشمالية وجزر الكاريبي، وهو منتدى حوكمة الإنترنت، ويدار 

ي.  إذن في هذا أمانة السر من خلال سجل عناوين الإنترنت لأمريكا اللاتينية والكاريب

الصدد أيضًا، سوف يكون سجل عناوين الإنترنت لأمريكا اللاتينية والكاريبي 

LACNIC  على استعداد أيضًا ولديه الرغبة في حضور ورش عمل التدريب هذه

كما كنتم تشيرون والاستفادة من العام التالي، وعقد  GACللمناطق المهمّشة لممثلي 

إننا نرحب أيما ترحاب بمشاركة خبراتنا الفنية، إن كانت اجتماعين في المنطقة.  لذلك ف

 هناك فرصة للقيام بذلك.

 

 أكسيل.   رون دا سيلفيا:  
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نعم، سريعًا.  أسمع أن لزملائي تعاملات مع المنظمات العامة الإقليمية.  فبعد ظهر اليوم  أكسيل باوليك:  

موم المستخدمين في أوروبا سوف أوقع مذكرة تفاهم مع المنظمة الإقليمية الشاملة لع

أيضًا.  وكنت أركز على )يذكر اسمًا( سريعًا جدًا هناك.  وبالطبع، مجموعات أصحاب 

.  ونحن نتعامل معهم.  لاسيما المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم ICANNالمصلحة داخل 

ل لفعالمستخدمين في أوروبا، لدينا ذلك النوع من أنشطة المشاركة الطويلة الموجودة با

 إلى حد ما هنا.  نعم، أشياء من هذا القبيل.  ومن ثم فإننا نقوم بهذا الشيء أيضًا.

 

 فيليز.   رون دا سيلفيا: 

 

فيليز يلماز.  ونريد التعامل مع هذا الأمر من زاويتين.  لويزويس، أعتقد أننا لدينا الكثير  فيليز يلماز:  

 من الأفكار المشتركة في ذلك.  

.  وقد EURALOنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أوروبا أولها كان الم

 تفضل أكسيل بتغطية هذه المسألة.  

 اعتقدت للحظة أنك قمت بتغطية ذلك.  كيف لك ذلك؟ 

الأمر الآخر، في البداية، أريد أن أذكر شيئًا بصفتي ممثلاً للشبكات الأوروبية لبروتوكول  

لدى مجلس العناوين في منظمة دعم العناوين، وليس رئيسًا لمنظمة  RIPEالإنترنت 

ASO لذلك فإنني أعرف الكثير مما يأتي من الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت  .

 من تلك المنطقة بوضوح.

مركز  التي يقوم بها --من الأشياء التي تقوم بها الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت 

، وأعتقد أن هذا الأمر RIPE NCCتنسيق الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت 

كان ناجحًا للغاية، وهو المشاركة من خلال ما يطلقون عليها اسم اجتماعات المائدة 

ربما ما يتناسب مع وصفكم  --كيف نقول ذلك  --ون مع بعض المستديرة.  فهو يتواصل

كحكومات، هيئات حكومية، أطراف تنظيمية في البلاد.  لكن هذه الأشياء لا تتم في معزل 
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عن بعضها.  ففي حين يقوم مركز تنسيق الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت 

(RIPE NCC بتسهيل هذه الاجتماعات ويقومون على توفير ) ريق العمل النسبي

 --كخبراء في هذه الاجتماعات، فإنهم يدون أشخاصًا أيضًا من الصناعة.  وقد كنت 

 بسبب الصلة بما لدي من خبرة فقد تمت دعوتي ذات مرة لواحد من هذه الاجتماعات.

ومن ثم يرى المشغلون والمجتمع الفني منطقة مشاركة أخرى مع الجهات الحكومية من 

ل سجلات الإنترنت الإقليمية خارج اجتماعات سجلات الإنترنت خلال تسهيل أعما

التي قد يكونوا أو لا يكونوا جزءًا منها.  إذن هذه واحدة  ICANNالإقليمية أو اجتماع 

أعتقد من الأشياء العملية التي يجب تذكرها.  وثمة أمثلة على ذلك في المناطق  --من 

ربما يمكنك أيضًا ربط النقاط التي تحتاج الأخرى.  إذن لويزويس، بما أننا مرتبطون، 

أعتقد أن مركز تنسيق الشبكات  --لمؤازرة من أجل تلك الاجتماعات لأننا جميعًا بحاجة 

الأوروبية لبروتوكول الإنترنت يعرف تمامًا ما تعريفين، اتفقنا؟  كما يمكنهم الحصول 

 على المساعدة في هذا الشأن.

فهو بصفتي رئيسًا لمجلس عناوين المنظمة الداعمة  أما الأمر الآخر الذي أريد ذكره

للعناوين، والمشار إليها جميعًا بلفظ مجلس العناوين في منظمة دعم العناوين وهو أننا 

.  وهذا ICANNنجري الاجتماع مرة واحدة على الأقل كل عام في أحد اجتماعات 

لى سببين.  أولهما، أننا لا نريد عقد اجتماعات أخرى ولكن هذا يرجع إ --يرجع إلى أننا 

بسبب مواردنا.  ومن المتوقع لأعضاء مجلس  ICANNلا نسافر جميعًا إلى اجتماعات 

عضوًا أن يكونوا في واحد من  15العناوين في منظمة دعم العناوين البالغ عددهم 

ستكون هذه.   ICANNوالتي نقرر في بداية العام أي اجتماعات  ICANNاجتماعات 

الاجتماعات قد تغير، فإننا نحاول وضع ذلك في اجتماع حيث نحصل على وبما أن هيكل 

غالبية الأشخاص.  وإذا كانت لديكم أية اقتراحات إضافية ترون أنها يجب أن تكون، مع 

هيكل الاجتماعات الجديد وما إلى ذلك، فهذا بالتأكيد إضافة جيدة بالنسبة لنا.  لأنه وبالنسبة 

نسبة للعام القادم، فإننا لم نتخذ ذلك القرار بعد، أي الاجتماعات ، أو بال2018للعام المالي 

التي يتوقع أن نحضر فيها جميعًا ونجري فيها هذه المشاورات العامة.  وربما تتذكرين 

في واحد من هذه الاجتماعات فقد كنت أحد المتحدثين، في حقيقة الأمر، وقد استمتعنا 

مر في الاجتماعات القصيرة، فربما لا تتم مقاطعة بهذا الحوار.  ومن ثم إذا قمت بهذا الأ
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منشغل للغاية في اجتماعات السياسة الخاصة بهم ومن ثم  -كما تعلمين-ذلك، لأن الجميع 

لا يتوفر أمامهم الكثير من الوقت من أجل المشاركة معنا.  لذلك أرجوا جلب كل هذه 

 الأفكار معك.

يد الدعوة من أجل ربط وتوصيل النقاط أنني أر -مرة أخرى-أما الأمر الآخر، فهو 

الخاصة بالقدرة على الاجتماع معًا مع رون عدة مرات خلال هذه الاجتماعات التي عبرنا 

فيها عن رغبتنا في طرح هذه المسائل على الطاولة أو أننا نريد عقد هذه الجلسات ذات 

في ذلك الوقت.   في ذلك الاجتماع ICANNالصلة باحتياجاتنا والأسئلة الخاصة بمجتمع 

وبالنسبة لهذه المسألة فإننا بحاجة إلى تعقيباتكم وآرائكم.  ولا ندري ما الأمور الأكثر 

أهمية أو الأكثر صلة في الوقت الحالي، ومن ثم إذا ما طرحتم الموضوعات، فسوف 

المجتمعات المتعددة ولكن الاجتماعات التي تعقد بين  -- IAنطرح أيضًا ما يطلقون عليه 

 في إنشاء --تمعين اثنين.  ويمكننا أيضًا تنظيم هذه المسألة.  لذلك رجاءً، مساعدتنا مج

تلك البيئة أيضًا لأنها ليست الأمر الوحيد.  سوف نجلب فقط ما نرى أنه ذا صلة، لكنه قد 

 يكون ذا صلة بالنسبة للبقية.  شكرًا.

 

قًا حول عدم قدرة بول ويلسون على المشاركة معنا شكرًا لك، فيليز.  أعتقد أننا تحدثنا ساب رون دا سيلفيا: 

لكن معنا كيني وونغ من المجلس التنفيذي لمركز معلومات شبكات آسيا والمحيط الهادئ 

 ؟APNICوأمين الخزانة الذي حضر أيضًا إلى الطاولة.  هل تريد التحدث حول 

 

وعة المصالح الخاصة في نعم.  شكرًا لك، رون.  أنا كيني وونغ، عضو مجلس مجم كيني وونغ:  

مركز معلومات شبكات آسيا والمحيط الهادئ.  فقط إذا تكرمتم، فيما يخص بناء القدرات، 

المحيط الهادئ وبشكل -وعلى وجه الخصوص بالنسبة للقطاع الخاص من منطقة آسيا

أساسي لدينا خبرات مماثلة للغاية بصفتنا منتدى شبكات بروتوكول الإنترنت الأوروبية 

RIPE  لأن معنا مجموعة المصالح الخاصة التعاونية وغالبية المشاركة من مجموعة

المصالح الخاصة التعاونية قادمين من القطاع العام والمنظمين ومسئولي الحكومات.  

 GACوبصفتي عضو في  GACوأيضًا بالنسبة لاجتماع أفريقيا القادم لدينا جلسة لـ 



 NRO AR/منظمة ASOومنظمة  ICANNالاجتماع المشترك: مجلس إدارة  -أبوظبي

 

 36من  30صفحة 

 

وهذا ما نقوم به مع القطاع العام.  وعلاوة  --ن المحيط الهادئ.  إذ-من منطقة دول آسيا

على ذلك وبالإضافة إلى ما نقدمه من أعمال التدريب الكثيرة على بناء القدرات وعلى 

المحيط الهادئ وأيضًا -وجه الخصوص لوكالات إنفاذ القانون حول منطقة دول آسيا

الأمن الإلكتروني  التعاون مع الكثير من المنظمين لدينا ومسئولي الحكومات من حيث

نحن نشارك في الكثير من أنشطة فريق الاستجابة لحالات طوارئ  --مثل مشاركتنا 

المحيط الهادئ ونعلب دور الجهة الرئيسية -في منطقة دول آسيا CERTالحاسب الآلي 

لمنظمة مسئولة بالإضافة إلى الكثير من برامج بناء القدرات مع نوع مختلف من 

في منطقة دول  ICANNمثل مكتب  --إلى المشاركة في العمل مع المنظمات بالإضافة 

المحيط الهادئ وأيضًا نشارك في العمل مع منتدى حوكمة الإنترنت لمنطقة دول -آسيا

المحيط الهادئ من حيث نوع مختلف من النشاط العام والكثير من أنشطة المشاركة -آسيا

 في اللجان.  شكرًا.

 

 هل لا زلت تريد التعليق؟ براجيش،   رون دا سيلفيا:  

 

براجيش جاين.  أردت فقط تغطية مجموعة المصالح الخاصة التعاونية التي قام كيني  براجيش جاين:  

 للتو بتغطيتها.  شكرًا.

 

شكرًا.  أعتقد أنه فيما يتعلق بذلك، بالعودة إلى هذه المسألة أكينوري وقد كنت أعمل حقًا  رون دا سيلفيا:  

ارة من أجل تشجيع أعضاء مجلس الإدارة غير الأعضاء على وجه داخل مجلس الإد

الخصوص من أجل الحضور والمشاركة في أنشطة سجلات داخل المناطق التي يقطنون 

بها.  وقد نجحنا إلى حد ما في ذلك.  ولكن كما أوضحت أنت أكسيل، فقد كان هناك 

عضاء مشاركين في هذا الكثير من التغييرات.  ففي مجلس الإدارة حصلنا على خمسة أ

العام.  وحصلنا على خمسة أعضاء جدد العام الماضي، ومن ثم جانب هام إلى حد ما، 

أعتقد أن تلك الأرقام صحيحة.   --وثلاثة قبل ذلك.  إذن في السنوات الثلاثة الأخيرة فقد 
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 عشر عضوًا جديدًا في مجلس الإدارة.  إذن هذا عدد كبير وهام إلى 13لقد حصلنا على 

كما تعلمون، لا يزال هناك ثلاثة أعضاء آخرون في  --حد ما.  وفي حقيقة الأمر، هناك 

مجلس الإدارة ليسوا في العام الأول من مدة ولايتهم، ثلاثة أو أربعة.  ولا أدري ستيف، 

ربما تكون قد حفظت ذلك على ظهر قلب.  شيء من هذا القبيل.  لكن البقية الباقية في 

تهم الأولى في مجلس الإدارة.  إذن فهذا المجلس جديد نسبيًا.  ومن ثم مرحلة ما من ولاي

الالتزام الذي قدمته أنا وأكينوري في الماضي بمواصلة تشجيع الزملاء في مجلس  --فإن 

لدينا أشخاص جدد يجب علينا  --الإدارة على المشاركة في مجتمع الأرقام، فإننا لا زلنا 

ن حصولهم على فرصة فهم ما يحدث داخل سجلات تشجيعهم على الحضور والتأكد م

ن، ما كما تعلمو --الإنترنت الإقليمية، وكيف يتم وضع سياسات الأرقام والترقيم، وكيف 

هي المشكلات، وما هي المخاوف الرئيسية في مجتمع الأرقام.  ومن الواضح أن هذا 

.  ومن ثم ICANNالأمر يحدث في اجتماعات سجلات الإنترنت الإقليمية تلك خارج 

 سوف نواصل القيام بذلك.  هل كان لديك تعليق، أكسيل؟

 

نعم، إننا ندرك أنكم تدفعون بشكل خاص في اتجاه عقد اجتماع مع المجتمع.  هذا أمر  أكسيل باوليك:  

رائع.  ولا بأس به.  لقد عقدنا الأسبوع الفائت اجتماعًا معكم ومع مجلس الإدارة لدينا.  

وربما يجب التأكيد علينا من أجل الأعضاء الجدد، من أجل المجيء  وثمة دعوة قائمة،

حسنًا، لا يمكنني الحديث بالنيابة عنكم  --إلى جميع اجتماعات سجلات الإنترنت الإقليمية 

أيها السادة، ولكنني أعتقد أن هذا هو نفس الشيء.  ولكن بالتأكيد بالنسب لاجتماعات 

RIPEتردام، ومن السهل الوصول إلى مكتبنا ونحن ، برجاء الحضور.  إننا في أمس

 نرحب بكم في مكتبنا في أي وقت.  ولدينا معدّ قهوة رائع وقهوة جيدة أيضًا.

 

 ستيف.   رون دا سيلفيا:  
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أريد فقط التعليق على ما قلته، نعم، لقد كان الموضوع بالتأكيد ذا أهمية كبيرة للغاية.  كما  ستيف كروكر: 

ذه الفجوات الديمغرافية التي ترونها في أنواع مختلفة من الإعدادات، أحد ه --أن لدينا 

كما تعلمون، إذا كانت هناك حروبًا كبيرة أو خسارة في الأجيال.  ستنتهي ولايتي.  وفي 

العام القادم ولاية لكل من جورج ومايك سيلبير.  والعام الذي يليه، ينهي شيرين هذه 

، كريس.  ويكون قد قضى كل منها ولاية من 2020المسألة.  والعام الذي يليه، في 

ثلاث سنوات.  وهذا يعني أن جميع الأشخاص المشاركين الآن في مجلس الإدارة، بخلاف 

من ذكرتهم بالاسم، جميعهم في مدتهم الأولى.  وليس هناك من هو في ولايته الثانية.  

مامًا من الأشخاص.  ومن ثم سوف تكون هذه عملية تعليمية.  ومن ثم مجموعة جديدة ت

وقد أجرينا الكثير مما يمكننا القيام به، وسوف يكون هناك الكثير مما يحدث في المشاركة 

بذلك.  وثمة وعي حيال منحنى التعلم.  ومن ثم فإننا نقوم بكل شيء يمكننا القيام به من 

لكن سوف أجل نقل السياق إلى عمليات الوثائق، من أجل بناء العلاقات، وما إلى ذلك.  و

 يكون ذلك عصرًا جديدًا.

 

 شيرين.   رون دا سيلفيا:  

 

والآن كنت أنوي قول شيء مختلف، ولكنني أتناول مع قاله ستيف للتو، وأعتقد أن  شيرين شلبي:  

الأعضاء الجدد في مجلس الإدارة سوف يصلون إلى السرعة المطلوبة سريعًا جدًا.  

الأيام الخوالي.  وقد توفر أمامنا الوقت من  أعني، ضغطًا لم نحصل عليه في --وفرصة 

لكنني أعتقد الآن أن هذه الممارسة الخاصة بتدريب وإعداد المستجدين  --أجل التسوية 

وجهود ذلك.  أعتقد أن الجميع يصبح مستعدًا بشكل سريع، وأعتقد أن المجتمع يشعر 

جميعًا في المكان بذلك، وأرى أنه مع رحيل ستيف كان هناك نقلاً سلسًا وأننا كنا 

فإننا بحاجة إلى  --المخصص ووفق السرعة المطلوبة في التعامل مع المشكلات ومن ثم 

المساعدة من لجنة الترشيح هناك بالإضافة إلى جميع الهيئات المعنية بالتعيين للتأكد ليس 

فقط من ضخ دماء جديدة ولكن أيضًا لجلب بعض الخبرات من أجل شغل الفراغات، إن 

 لك ممكنًا على الإطلاق.كان ذ
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ولكن بالعودة إلى النقطة التي أثارها أكسيل حول الاجتماع، أعتقد أن هناك اجتماع قادم 

في مارسيليا، ومن ثم فإنه مدون بالفعل في يومياتي.  أنوي المجيء، هذا مؤكد.  كما قال 

ر غير مضمون، بأنه يمكننا الذهاب إلى المقر الرئيسي واحتساء فنجان من القهوة، وهذا أم

 ولكننا سنحاول ذلك أيضًا.  شكرًا.

 

 --إننا    رون دا سيلفيا:  

 

في موريشيوس وقد ذهبت  --عفوًا، أريد أن أقول شيئًا، وهو أنني في العام الماضي  شيرين شلبي:  

وزرت مركز معلومات الشبكة الإفريقية إلا أن آلان لم يكن موجودًا.  لقد كان في رحلة 

ريقيا.  لكن جميع فريق عمله استقبلني بحفاوة.  واصطحبوني في جولة إلى أعمال في أف

كل إدارة وبصراحة، كان مدعاة للدهشة، ومكانًا جديرًا بالزيارة بالنسبة لي على الإطلاق 

طريقة عملهم، وطريقة تشغيلهم، وما هي  --من جانب، يمكنني أن أرى كيف  --لأنني 

على الأعمال الرائعة والتواصل الذي يقومون به التحديات، بالإضافة إلى الاطلاع 

والتدريب الذي يوفرونه لعدد كبير من الناس في المجتمع.  وبصفتي أحد المشاركين في 

مجلس الإدارة، فمن المفيد حقًا بالنسبة لنا التواصل والمجي والزيارة والاطلاع 

 أعتقد أنكم بحاجة وأي شيء منا، ولا --فقط من أجل معرفة ما تريدونه  --والمشاركة 

للكثير، ولكن متى ما احتجتم، على الأقل فإننا على نفس المنوال ونتابعكم ويمكننا توفير 

المساعدة والدعم لكم وأن نكون على استعداد من أجل الحضور لتقديم الخدمات.  حسنًا، 

 شكرًا جزيلًا.

 

لقد سمعنا من أربعة من السجلات  --سمح لي شكرًا لك شيرين.  آلان، قبل أن أنتقل إليك، ا رون دا سيلفيا:  

من واقع خمسة وأنا أنظر إلى الجمهور هنا وأرى ليزلي وأتساءل عما إن كان بمقدورها 

على الإطلاق.   ARINالمجيء والتحدث بالنيابة عن السجل الأمريكي لأرقام الإنترنت 
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يضًا.  إذن لم لا هل هناك شخص آخر؟  هل نيت يختبئ هناك بالخلف؟  حسنًا، هنا نيت أ

 عند المجيء سوف أسأل آلان.  هل كان لديك شيء، آلان؟  لا؟  حسنًا، نيت.  شكرًا. --

 

.  فقط للتأكيد، ARINحسنًا، عفوًا.  نيت دايفيس من السجل الأمريكي لأرقام الإنترنت  نيت دايفيس: 

ا، في مناطقهفإننا نتحدث بالأساس حول موضوع ما تقوم به سجلات الإنترنت الإقليمية 

أي بناء العلاقات.  إذن إضافة إلى بعض الأشياء الأخرى التي تقوم به سجلات الإنترنت 

الإقليمية هنا والتي تحدثنا عنها بالفعل، لدينا بالطبع هذا الشيء الذي يطلق عليه اسم 

ISTAR  وهو أننا نتعاون مع مجتمع الإنترنت وغيرهم، بما في ذلكICANN تمامًا  .

قدرًا  ARINمثل سجلات الإنترنت الإقليمية، يبذل السجل الأمريكي لأرقام الإنترنت 

أيضًا في جميع أنحاء الولايات المتحدة  --هائلاً من أعمال التوعية والتواصل في جميع 

ولكن أيضًا في جميع أرجاء كندا وأجزاء من منطقة الكاريبي التي نمثلها.  كما أن لدينا 

تفاهم/اتفاقية تعاونية مع المنظمة الإقليمية لعموم المستخدمين في أمريكا الشمالية مذكرة 

NARALO  ونقضي غالبية وقتنا، على العكس من سجلات الإنترنت الإقليمية فيما لا

نقضيه كثيرًا من وقت في التدريب ولكننا نقضي الكثير من الوقت في التوعية ودعم 

 مجتمع المشغلين في --كان ذلك في العمليات الكندية  مجتمع التشغيل والعمليات، سواء

مجموعة مشغلي شبكات أميركا الشمالية.  وهذه بالفعل هي المنطقة التي يركز فيها السجل 

جهوده في هذا الصدد.  ومن ثم أعتقد أننا ناجحون  ARINالأمريكي لأرقام الإنترنت 

دعم البناء حيث يكون  --وبنائها إلى حد ما على مدار الأعوام في تأسيس تلك العلاقات 

 الأكثر فاعلية واتساقًا مع مهمته. ARINالسجل الأمريكي لأرقام الإنترنت 

 

 شكرًا لك، نيت.  هل لا زلت تريد الكلمة؟  آلان.   رون دا سيلفيا:  
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ة مرحبًا، أنا آلان باريت، مرة أخرى.  نعم أود فقط التأكيد على أننا نرحب بمشارك آلان باريت:  

في اجتماعات المركز الأفريقي  ICANNأو فريق عمل  ICANNأعضاء مجلس إدارة 

لمعلومات الشبكة وإذا ما رغبتم في زيارة مكتبنا في موريشيوس كما فعل شيرين، فإننا 

 نرحب بكم أيضًا هناك في أي وقت.  شكرًا.

 

 كيفين.   رون دا سيلفيا:  

 

.  إذن على مستوى ASO ACين المنظمة الداعمة للعناوين كيفن بلومبرغ، مجلس عناو كيفن بلومبرغ:  

المقترحات، فمن خلال زيارة العديد من المناطق، أجد أن المجتمعات مفيدة ومساعدة إلى 

حد كبير وراغبة في مراقبة المكان الذي تأتي منه الأسئلة، فيما بين مجموعة كبيرة للغاية 

ظمات، ولكن منها مشكلاته الخاصة من الصناعات والروابط المختلفة وأنواع المن

ومجموعات المهارات الخاصة به.  وقد كنت في رحلات مع عدد من المنشآت المختلفة 

لأن الناس يريدون الحضور والشرح والمساعدة في الفهم.  ومن الأشياء التي شهدت 

ولكن المدونة  ARINهي المدونة.  ليس مدونة فريق عمل  ARINتنفيذها في منطقة 

علينا،  IPv6ة بأعضاء المجتمع، والتي تعرض طريقة تأثير بروتوكولات الخاص

والطريقة التي نعمل على تحسينها وكيف يمكنكم القيام بهذه الأشياء.  وأعتقد أنكم سوف 

ترون أن المجتمع دائمًا ما يكون راغبًا في المساعدة وعلى استعداد لتقديمها.  وهذا ما 

 دار الأعوام.شهدته من خبراتي الشخصية على م

 

 خالد.    رون دا سيلفيا: 

 

شكرًا لك، رون.  أعتقد بصفتي جزء من أعضاء مجلس الإدارة، أنه في المنطقة الخاصة  خالد قوبعة:  

في منطقة الشرق الأوسط ومنطقة شمال  RIPEبي أنني بحاجة لأن أقر أيضًا بأعمال 
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أفريقيا.  فالمكتب هنا في الخليج يقوم بعمل رائع مع المجتمع، ومن ثم أشكركم على ما 

تقدموه من دعم لذلك.  كما أود إقرار عمل مركز معلومات الشبكة الإفريقية في بلادي 

 .تونس.  وأعلم أننا حصلنا على دعم المجتمع.  إذن شكرًا لكم على ذلك

 

شكرًا لك، خالد.  لقد وصلنا إلى نهاية الساعة المخصصة لنا، وأود أن أغلق الجلسة إلى  رون دا سيلفيا: 

هنا وأتوجه بالشكر إلى الجميع على المشاركة والانضمام إلينا.  أكينوري، هل لديك تعليق 

 ختامي؟

 

ومجلس  ASOالمشتركة لمنظمة لا، ليس ختامي ولكن شكرًا جزياً على هذه الجلسة  أكينوري مايمورا:  

الإدارة.  وأنا بحاجة إلى )يتعذر تمييز الصوت( زملائي أيضًا لأن الغرض من ذلك أن 

تكون لجميع أعضاء مجلس الإدارة المشاركين هنا ولكن أيضًا نحن مشاركون هناك في 

، ولدينا الكثير من التضارب في جدول الأعمال وبعد ذلك بشكل واضح ICANNاجتماع 

 --لديها اجتماع متضارب.  من ثم فقد حصلت على عضو مجلس إدارة  ccNSOفي 

من دائرة المجتمعات، كريس ديسيبان ومايك سيلبر، ويرسل لكم تحياته.  ومن ثم، أرجوا 

 منكم قبول اعتذاره.  شكرًا.

 

وا ببقية يومكم رائع.  شكرًا جزيلاً لك، أكينوري.  وهذه هي الخاتمة.  أرجوا أن تستمتع رون دا سيلفيا:  

 أيها السادة.  شكرًا.

 

 

 

   ]نهاية النص المدون[


